



豊橋市立豊小学校

知・徳・体の調和のとれた自らの力で未来を切り拓く
たくましい子どもを育てるために。

豊小学校は、道徳教育を推進しています！

〈本校の道徳の重点目標です！〉

- 1 自分と異なる意見や立場を尊重し、互いに助け合おうとする心を育てる。
- 2 自然や動植物を大切にし、生命を尊重しようとする心を育てる。
- 3 集団生活のきまりを守り、進んでみんなのために役立つ心育てる。

おおぞら学級では

- みんなと仲良くする。
- 動植物にやさしい心で接する。
- 約束やきまりを守って生活する。

低学年では

- 友達や幼い人を思いやり、親切にする。
- 動植物など、命あるものに対して、優しい心で接する。
- 約束やきまりを守って生活し、みんなで使うものを大切にする。



中学年では

- 仲間のよい点を認め、励まし合い、思いやりの気持ちをもって協力する。
- 一つしかない自分の命とまわりの命を大切にする。
- 約束や社会のきまりを守って生活し、人に迷惑を掛けないようにする。

高学年では

- 相手の気持ちや立場を認め、思いやりの心をもって、誰に対しても親切にする。
- 生命の大切さを知り、自他の生命を尊重する。
- 集団生活のきまりや高学年としての責任を自覚し、みんなのために進んで働く。

ご家庭の方へ

- 今年も学校の行事に積極的に御参加ください。
- 6月18日(木)に全クラス一斉の「いのちを考える道徳」の授業をします。是非御参観ください。

地域の方へ

- 挨拶のあふれる地域づくりにご協力ください。
- 資源回収やバザー等の活動に御協力ください。

11月に三世代交流活動が行われます。
是非御参加ください。



・花だんの土おこしをしました。
友達のおじいさんにシャベルの使い方
方を教えてもらいました。「上手に
なったね。」とほめてもらったので、
うれしかったです。
・草がいっぱいあった所があったとい
う間に、きれいになってびっくりしまし
た。私と一緒に草取りをしたのは、下
校の見守りたいのおじいさんです。名前
を聞いたので、下校が楽しみになりま
した。

5月の三世代交流の様子です。11月の三世代交流もご家族や近所の方を誘って是非御参加ください。